

El Herald de Mazarrón

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Precios de Suscripción

En Mazarrón; un mes . . . 0'50 ptas.
Fuera: trimestre. . . . 2'00 »
Números sueltos. . . . 0'10 »
Comunicados y reclamos, desde 1 á 100 pe-
etas línea,

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

Redacción y Administración

ERMITAS 20.

Toda la correspondencia se enviará a
Director

No se devuelven los originales aun cuan-
do no se publiquen.

IMPRESIONES

Paulatinamente va desapareciendo el pesimismo que nos agobiaba y aun cuando subsiste la duda, consecuencia de la repetidas promesas incumplidas, un destello de esperanzas se abre paso y va imponiéndose en la conciencia popular.

La actuación, ante un pueblo congregado para escucharle, del Sr. Payà, la labor callada y silenciosa de los demás Sres Diputados, de la que de vez en cuando tenemos noticias, la asistencia al acto del domingo de distinguidas representaciones de Murcia, Cartagena, Aguilas y Fuente Alamo, que con los mismos anhelos y las mismas aspiraciones que nosotros acuden á elevar su voz en demanda de una mejora no solo justa, sino necesaria; la condenación de ciertas conductas que posponiendo á sus egoismos y fanatismos políticos, el hambre de algunos miles de ciudadanos, hicieron caldear el ánimo del auditorio y de el mitin se sacó una impresión agradable, porque ante el pueblo se exteriorizaron anhelos y aspiraciones, que con las aspiraciones y anhelos de Mazarrón concuerdan y al unísono marchan.

Y a un cuando el acto del domingo no tuviera la eficacia que en un principio se propusieron sus iniciadores, pues ya estaba concedido casi todo lo que se iba á pedir, no por eso es menos digno de alabanza, pues tanto Julián Raja, cuanto los demás oradores que abarcaron el tema, cuanto el ilustre político Don Joaquin Payà, fijaron su atención y se comprometieron á tratar de impedir la infamia de que en nuestra última edición nos

ocupábamos, al referir, que la Nación actúa como mala madre de los trabajadores, obligándoles ó tolerando que por seis reales echaron el alma por la boca trabajando en las obras públicas.

Una acusación viril, digna, reveladora del sentimiento que causa el que los esfuerzos del Estado, la labor de los diputados, las aspiraciones y demandas populares, se truequen en expoliación indigna de los obreros, en lucro vituperable de contratistas desaprensivos y sin conciencia surgió en el mitin y ello, basta y sobra para aplaudir sin reservas á los que de evitarlo tratan.

Una vez mas se ha puesto el Sr Payà, en contacto con el pueblo y una vez más ha ratificado su compromiso de luchar para defender los intereses de Mazarrón y al hacer historia del pacto establecido entre él y este pueblo, se nos mostró despojado de soberbia, y atento al latir de la opinión para secundar sus legítimas aspiraciones.

Dignísimos representantes de otras poblaciones, tan interesadas como nosotros en la pronta construcción del ferro-carril estratégico, trataron de la cuestión con alteza de miras y por ello sacamos la impresión de que como se persista por los pueblos y sus representantes en la actuación iniciada, el ferro-carril será pronto una realidad.

Excitar á que persistan en su labor unos y otros, nos parece una ridiculez; á todos interesa, pues para Aguilas, Mazarrón, Fuente-Alamo y Cartagena es problema del que depende ó la ruina de unos y anulación de muchas energías en otros, ó por el contrario, el bienestar y prospe-

ridad para todos.

NOBLEZA OBLIGA

Nosotros que no hemos dejado en paz á nadie que no haya cumplido con su deber de ciudadano, y especialmente, á los que han tenido intervención en la Corporación municipal de ésta, no podemos sustraernos á la justa y merecida alabanza nuestra á que tiene derecho esa Corporación, por lo mucho que ha colaborado, con su alcalde, D. José Esparza, á la cabeza, sobre el ferro-carril Aguilas-Cartagena.

Yo tuve el propósito de haber hecho estas manifestaciones el domingo último pasado en el mitin, pero, se me pasó por olvido involuntario, y, como quiero patentizar esta mi gratitud, lo hago por medio de la prensa mazarroñera.

En esta ocasión ha estado el Ayuntamiento de Mazarrón á la altura y hasta por encima del nivel de muchos pueblos que se estampan en la historia. Así lo hago constar Mañana, cuando cambie de conducta le daré otra cosa. Hoy le aplaudo porque se lo ha merecido.

J. RAJA.

5-4-15.

Incógnita despejada

En el número pasado, preguntábamos quien sería nombrado jefe del partido liberal en esta, al reorganizarse el partido en la próxima asamblea del día 23 en Murcia, y hoy podemos contestar categóricamente, pues así nos lo ha manifestado quien, a nuestro juicio, está capacitado para ello.

«Mientras yo actúe en la política de la circunscripción, mientras yo no sea aplastado, no habrá mas que un jefe indiscutible; el Sr.

Vivancos»

Queda pues resuelta la duda, sino surge algun factor que altere los términos del problema.

Burla burlando

Salaverria, el cronista que desde Paris nos da la TOBARRA en A. B. C. es un literato notable, dicen las gentes y creyéndoselo, sin duda alguna nos habla de que mientras pasean cinco cojos, inválidos de la guerra, por los boulevares parisinos, un inglés blondo, flirtea con una miss.

La amargura que Salaverria siente ante aquel contraste, la traslada a las blancas cuartillas y trata o de enternecernos ante el espectáculo de los cinco cojos, o de enfurecernos ante el flirteo del blondo inglés con la simpática miss.

¡Salaverria es un gánapiro!

Con motivo del mitin y manifestación del domingo han surgido muchos Salaverrias, que se han propuesto amargarnos la vida diciendo sandeces por este estilo.

—Estos actos no son políticos.

—Estos actos no debieran ser políticos,

—En estos actos no debiera hacerse política.

Pero; Salaverrias de mis entretelas ¿quereis decirme que son los mitines y manifestaciones, cuando los inspira el deseo de formular peticiones al gobierno, relacionadas con la inversión y distribución de los fondos del erario público, realizados por políticos, por representaciones políticas y por entidades financieras?

Es que los Salaverrias locales entienden la política de otro modo: todo lo que no sea insultar al contrario o enaltecer al idolo pro-